



9月号

高校野球の熱戦から、大切なことを学びました！



皆さん、今年の甲子園は見ましたか？高校野球なんて！と興味のない人も多いかもしれませんが、今年も多くの人に感動を与える素晴らしい試合が数多くありました。中でも、県立岐阜商業高校 Vs 横浜高校の試合は、球史に残る名勝負でした。春夏連覇を狙う横浜高校。9回裏、県岐阜商のサヨナラのチャンスを何とか食い止め、10回表3点を取り、さすが横浜高校と思っていたら、10回裏、県岐阜商は3点を取り返し、11回裏2アウト満塁から、劇的なレフト前ヒットでサヨナラ勝ちしました。県岐阜商の勝利は、試合終盤の攻防もそうですが、私は、県岐阜商のライトを守る横山

くんの、初回のファインプレーが、勝利への流れを持ってきたのではないかと思います。横山くんは、生まれつき左手の指を欠損するハンディを持っています。右手でキャッチし右手で投げるということを小学生の頃から繰り返し練習し、左手を添えるだけで強いスイングができるようになって、甲子園の大舞台で活躍できる選手になりました。並大抵の努力ではなかったと思います。でも、好きなことだから頑張れた。そんなひたむきな努力が報われた姿に感動してしまいました (; ∇ ;) !

9月からは、いろんな行事が目白押しです！！

- 【9月】 2(火)~4(木) 『修学旅行in沖縄』
- 【10月】 26(日) 『中津職人フェスタ』 18(土) 『第4回夢の星運動会』
- 【11月】 15(土) 『夢の星"マルシェ"』 17(月)~18(火) 『秋キャプin久住』
- 【12月】 14(日) 『第3回夢の星文化祭』 etc.



上記以外にも、様々な体験講座が予定されていますが、高校生活もあと半年です！悔いのないよう、たくさん思い出を作ってください！と同時に、進学をする人、就職をする人、それぞれ、その準備も同時並行で、バランスよく時間配分をして下さい。特に就職を考えている人は、10月に入ったら、ハローワークに連れて行きますので自分がどんな職業で、どんな働き方をしたいのか？をしっかり考えておいて下さい！



担任から、ひとこと

帰る場所があるから、新しい一歩を

地元の屋久島に帰省し、家族みんなが揃って過ごす時間の中で、やっぱり地元は落ち着くと実感しました。みんなはこのお盆をどのように過ごしましたか。これからの進路によって、地元を離れる人もいるかもしれません。しかし、



帰る場所があること、そして支えてくれる人がいることは、とても心強いものです。その存在を力に変えて、新しい一歩を踏み出しましょう。千里の道も一歩から。

副担任から、ひとこと

お盆に、ご先祖様に手を合わせましたか？

お盆とは、ご先祖様をお迎えして供養する夏の仏教行事です。皆さんの地元でも、盆踊り大会が開催されていたかもしれませんが、私の実家の集落でも、伝統的な盆踊り大会が開催されました。私は、私の父が生前、毎年やっていた『盆口説き』に、作年に引き続き、チャレンジしちゃいました！今年は、私の母の三回忌でもあるので、天国で私の両親も喜んで見てくれたのではと思います！

